



ふれあい通信



平成30年度



たまクラブさんと交流会

たまクラブさんと年中・年少の交流会を楽しみました。火・水・木曜コースがあるので1日ずつ、ちゅうりっぷ・たんぽぽ・年少の順に交流し、自由遊びの後、紙芝居を仲良く見てリズム遊びを二人組で楽しみました。お兄さんお姉さんになりきっているお友達や照れているお友達、どちらも可愛かったです。

1月は平年並みの寒さということで、子ども達は元気に戸外遊びやマラソンを楽しみ元気にすごしています。

そんな中、全国的に猛威をふるっているインフルエンザですが、多摩幼稚園ではあまり広がっていません。近隣の学校等では流行っているようです。また、空気の乾燥が続いているのでさらなる感染予防を呼びかけるとともに、子ども達の体調の変化に十分注意をしていきましょう。

2月は中旬に「ふれあいまつり」があります。子ども達もお店屋さんの品物づくりを楽しんでいますので、ご父兄の皆様も当日をお楽しみに！



交通教室

今年も、立川警察の交通課の方に来園していただき、交通教室を行いました。交通ルールのDVDの鑑賞とお話を聞きました。最後に、年長さんは春からの小学校に、安全に登校・下校できるように、横断歩道の渡り方等を園庭にて練習しました。

